Joost van der Vvesthuizen schwerster Kampt Geschrieben von Matthias Hase - 03.08.2011 13:28
http://kurier.at/sport/sportmix/4066164.php
Aw: Joost van der Westhuizen schwerster Kampf Geschrieben von Torben Hork - 03.08.2011 20:57
Facebook:
Joost van der Westhuizen Support
Aw: Joost van der Westhuizen schwerster Kampf Geschrieben von Volker Schä¼tt - 04.08.2011 10:11 —————————————————————————————————
Ich glaube Joost van der Westhuizen war der erste internationale Rugbyspieler, den ich beim Namen kannte. Irgendwie erschreckend, wie das Leben manchmal Iäuft. Ich wünsche ihm alle Kraft der Welt!
Aw: Joost van der Westhuizen schwerster Kampf Geschrieben von Christoph Ahaus - 04.08.2011 11:57
Hm, erinnert mich an den polnischen Mittelfeldspieler Krzysztof Nowak vom VFL Wolfsburg. Er erkrankte 2000 auch an ALS und ist 2005 mit nur 29 Jahren an dieser Nervenkrankheit gestorben.
Seit 2002 gibt es eine von Nowak selbst in Wolfsburg gegründete Stiftung zum Thema.
http://www.nowak-stiftung.de/